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Nestas sessões sobre a aplicação “Power Point” aprendi bastante 

porque nunca tinha tido a curiosidade de trabalhar com o programa. 

Já tinha algumas noções sobre o programa, mas fiquei a saber que 

podemos tirar mais partido das funcionalidades que este nos 

disponibiliza. 

O Power Point serve para fazer apresentações, é um bom auxiliar 

para dar formação, apresentar trabalhos, conferências… A meu ver, 

a imaginação é muito importante, pois com criatividade podemos 

efectuar e expor trabalhos muito interessantes.  

Pode-se colocar música, texto e fotos e depois embeleza-se a gosto 

de cada um com as várias ferramentas que o Power Point nos 

disponibiliza. 

Com o trabalho pedido, aprendi a utilizar outro tipo de ferramentas, 

tais como, o modelo global de diapositivos; a estruturar a disposição 

dos diapositivos, bem como a forma de aparecimento dos mesmos.  

Concluindo, adquiri conhecimentos sobre o referido programa e 

achei muito útil. 
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